

Déclaration de la municipalité

La municipalité solidaire des commerçants

Nous avons appris avec stupeur et effroi le meurtre d'un employé de la boulangerie du centre-ville Chez Delphine la nuit dernière.

La municipalité exprime toutes ses condoléances à la famille de la victime, aux employées et au gérant de ce commerce, durement éprouvés.

Nous partageons l'émotion qui s'exprime dans le quartier et invitons les habitants à respecter le deuil et la peine de la victime et de ses proches.

L'enquête a été confiée à la police judiciaire.

Nous souhaitons bien sûr que toute la lumière soit faite sur ce drame et que la justice aille à son terme.